## Verein zur Förderung der Grundschule am Edelgarten e.V.



## Volksbank Mittelhessen ehrte Sabine Kamusella als "Heimliche Heldin"

Beim Wettbewerb "Heimliche Helden" wurde die Treiserin Sabine Kamusella von der Volksbank Mittelhessen für ihr jahrelanges, ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet.

Seit 11 Jahren engagiert sich Sabine Kamusella in Treis für die Schülerbetreuung und arbeitet seit vielen Jahren ehrenamtlich im Vorstand des Vereins zur Förderung der Grundschule am Edelgarten e.V. Das war Grund genug für die stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins, Angela Hopp, Sabine Kamusella für diesen Wettbewerb der Volksbank Mittelhessen zu nominieren. Neben der fürsorglichen Betreuung der Schulkinder leiste Sabine Kamusella auch sehr viel organisatorische Arbeit. Sie verstehe es einfach, tolle Veranstaltungen mit dem Ziel des Fördervereins, Einnahmen für die Unterstützung der Unterrichts- und Erziehungsarbeit der Grundschule zu erhalten, auf die Beine zu stellen. Keine Veranstaltung wäre ihr zu groß und kein Dienst zu lang! Sabine schaffe es sogar, die Eltern zur Mithilfe bei Veranstaltungen zu überzeugen. Die Vorstandskolleginnen und -kollegen schätzen an Sabine, dass sie immer wieder neue Ideen entwickelt und diese in die Tat umsetzt. So werden insbesondere die Ferienbetreuungen zu besonderen Erlebnissen für die Kinder.

Die Volksbank Mittelhessen bedankte sich bei Sabine Kamusella vor ein paar Tagen bei einer feierlichen Preisvergabe und zeichnete sie für ihr Engagement mit einer Ehrenurkunde aus.

Als Überraschung erhielt der Verein zur Förderung der Grundschule am Edelgarten e. V. für seine Teilnahme an dem Wettbewerb einen Gewinn in Höhe von 1.000,- €!



Foto (Quelle: Volksbank Gießen)

Auf dem Foto sind neben Sabine Kamusella (Mitte) von links Andreas Wissner (Volksbank Mittelhessen), Angela Hopp und Thomas Traue (beide Vorstand Förderverein) sowie Dr. Peter Hanker (Vorstandssprecher der Volksbank Mittelhessen) zu erkennen.